

# PUBLIK

## Fenomena Koin Jagat, Legislator Minta Tindak Tegas Perusak Fasum

Heriyoko - [JAKARTA.PUBLIK.CO.ID](https://www.jakarta.publik.co.id)

Jan 15, 2025 - 20:59



*Ketua Komisi D DPRD DKI Jakarta Yuke Yurike*

JAKARTA, Kehadiran permainan Koin Jagat menimbulkan pro-kontra di masyarakat. Beberapa fasilitas umum dilaporkan mengalami kerusakan lantaran aksi para pengguna aplikasi Jagat yang berburu koin

Fasilitas umum yang rusak di antaranya di Kompleks Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta.

Ketua Komisi D DPRD DKI Jakarta Yuke Yurike menanggapi keresahan masyarakat terkait viral fenomena pencarian koin Jagat yang berujung kerusakan fasilitas umum (Fasum).

Menurutnya butuh kajian mendalam untuk menangani masalah aktivitas yang dinilai mengganggu ketertiban umum itu.

"Jika ada aktivitas yang mengganggu, seperti pencarian koin Jagat, tentu kita harus tertibkan," ujar Yuke usai meninjau Rumah Pompa Polder Kamal, Penjaringan, Jakarta Utara, Rabu(15/1/2025).

Yuke juga membuka kemungkinan adanya kolaborasi dengan dinas terkait atau Kementerian Komunikasi dan Digital (Komdigi) untuk menyelesaikan persoalan tersebut.

"Mengimbau masyarakat ikut menjaga fasilitas umum dan tidak merugikan masyarakat yang lain" pungkasnya

Sementara itu, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Teguh Setyabudi telah menginstruksikan Dinas Komunikasi, Informatika dan Statistik (Diskominfotik) untuk berkoordinasi dengan Kementerian Komunikasi dan Digital (Komdigi) terkait evaluasi dan mengkaji keberadaan aplikasi Koin Jagat.

"Kami meminta Diskominfotik berkoordinasi dengan Kementerian Komdigi terkait evaluasi atau kajian terhadap aplikasi Koin Jagat. Pasti ada beberapa variabel, tapi kalau memang lebih banyak dampak negatifnya, mudah-mudahan bisa di-takedown," ujar Teguh Setyabudi, usai rapat paripurna di gedung DPRD DKI, Selasa (14/1/2025).

### **Apa Itu Koin Jagat ?**

Jagat merupakan platform sosial berbasis peta digital. Aplikasi tersebut memiliki sejumlah fitur utama, seperti mencatat perjalanan pengguna, melihat lokasi dan aktivitas pengguna lain yang terkoneksi secara real time, hingga mampu mengirimkan sinyal bantuan darurat.

Adapun Koin Jagat merupakan fitur tambahan, yang dapat menghasilkan uang. Dengan menggunakan aplikasi ini, pengguna bisa melacak lokasi dan aktivitas orang terdekatnya.

Namun, yang membuat aplikasi ini semakin terkenal adalah adanya permainan berburu Koin Jagat. Dalam permainan ini, pengguna dapat mencari dan mengumpulkan koin virtual yang tersebar di berbagai lokasi publik

Setiap koin yang ditemukan bisa ditukarkan dengan hadiah uang tunai. Nilai hadiah koin bervariasi, dengan Koin Perunggu menawarkan hadiah antara Rp300.000 hingga Rp1.000.000, sementara Koin Emas menawarkan hadiah yang lebih besar, menjadikannya incaran utama para pemburu koin.

Permainan ini menawarkan pengalaman seru yang menggabungkan teknologi

digital dengan dunia nyata, serta memberikan insentif finansial yang menarik bagi penggunaannya.(hy)